
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

Con total éxito se desarrolló en la capital rionegrense por 

primera vez, la 2º edición del “Mazo Fest 2021”. 

El evento nacional, que 

contó con el apoyo de la 

Intendencia, tuvo lugar 

durante dos jornadas en 

predios del Sitio Patrimonial 

del Anglo, organizado por 

“Audio Car” Fray Bentos y 

“Mazolenni” suspensiones y 

accesorios.  

El jefe comunal Dr. Omar 

Lafluf, junto al Director de Tránsito Nazario Pomi, visitó la exposición de 

autos en la apertura del espectáculo, apreciando el despliegue 

colorido en el entorno histórico del ex Frigorífico, actividad que 

congregó al público aficionado a los motores.   

Participaron unos 60 vehículos, entre motos, autos con música y rodados 

bajos de varios departamentos del país.  

Se evaluó la estética automotriz en general, entre otras categorías 

puntuales como, el interior del mismo, llantas, también recibió mención 

de destaque una moto, que llegó desde Dolores-Soriano.  

En la instancia de entrega de premios estuvieron presentes los 

Directores, de Turismo Prof. Silvia Borba y Andrea Prestes, de Ambiente 

Adrián Stagi. 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foto gentileza:  
@audiocar_fraybentos 

Foto gentileza:  

@audiocar_fraybentos 

Foto gentileza:  
@audiocar_fraybentos 



   

 

Fray Bentos / 

La Unidad de Capacitaciones de la Intendencia amplía su 

oferta y comienza el curso de "Redacción de Notas 

Informatizadas". 

En el Sitio Patrimonial del Barrio 

Anglo se acondicionó un 

lugar especialmente para el 

dictado de las clases.  

Dicha Unidad está bajo la 

supervisión del Departamento 

de Recursos Humanos, con la 

colaboración del área Tic´s en 

todo lo referido a equipos y 

sistemas, junto al 

Departamento de Cultura 

que aporta instalaciones y parte de los docentes. 

En la oportunidad serán dos grupos que inician la capacitación, la misma 

consta de ocho módulos, con una frecuencia de dos veces a la semana; 

iniciando con excelente número de inscriptos. 

En forma paralela se continúa con la ronda de formación en “Atención al 

Público”, 5ta y 6ta instancia, éstas se imparten en sala del Stella D´Italia. 

Cabe acotar que los cursos se dictan por funcionarios municipales con 

acreditada formación y experiencia docente en los temas de referencia; de 

esa forma se contribuye al desarrollo del personal, manteniéndolo actualizado 

en la función, sistemas y procedimientos de la Intendencia, minimizando los 

gastos de operativa y aprovechando las capacidades internas de la 

organización. 

Posteriormente se incluirá actualización en manejo de programas internos de 

la comuna. 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Los Departamentos de Cultura y Deporte coordinan futuras 

acciones conjuntas con el Consulado Argentino en Fray 

Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ante la inminente apertura de fronteras e inicio de la temporada estival, 

se comienzan a delinear agendas de trabajo, no solo entre áreas dentro 

del Gobierno departamental, sino también con otros importantes 

actores locales. 

En ese sentido, se realizó una reunión entre la Directora de Cultura Mtra. 

María del Huerto Tori, el Director de Deporte, Amaro Carlos Nadal y la 

Cónsul Mariel Ruffet, para charlar sobre esta idea. Se piensa en 

actividades diversas que se puedan concretar para ambos países, 

fomentando la cultura entre Uruguay y Argentina, mediante el 

intercambio de eventos. 

Por otra parte, se proyecta desde Cultura hacer una gira con el 

Consulado Argentino, por localidades del interior de Río Negro, 

presentando una muestra itinerante, degustación de alfajores típicos de 

la nación, acompañado por obras de autores uruguayos.         

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Intendente destacó el valor del esfuerzo mancomunado 

entre lo público y privado para reflotar el turismo en el 

departamento.  

En la apertura de la 1° 

instancia celebrada en Fray 

Bentos, del ciclo de 

Seminarios Empresariales, 

que lleva adelante la 

CamTur en todo el país, el Dr. 

Omar Lafluf expresó el 

compromiso de fortalecer 

esa sinergia para lograr los 

objetivos. 

La convocatoria de la Cámara Uruguaya de Turismo se desarrolló en 

Casa de las Artes y contó con buena participación de referentes locales 

del rubro, como así también de  Young, Nuevo Berlín y San Javier. La 

temática abordada tuvo que ver con “Asociatividad y fortalecimiento 

Institucional turístico”.  

El jefe comunal señaló que la mejor manera de comenzar es, mostrando 

el potencial que tiene Río Negro; por ejemplo en lo inmobiliario y para 

eso, una excelente oportunidad es el ingreso de visitantes por el Puente 

Internacional Gral. San Martín. Por el tendido binacional entra un 

número significativo de veraneantes con rumbo al Este. Captar la 

atención del turista en ese punto de movilidad masiva y dar a conocer 

al departamento, es uno de los desafíos planteados para la temporada 

2021-2022.      

Por su parte Marina Cantera Presidenta CamTur Uruguay, elogió los sitios 

de interés turístico, en este caso que posee Fray Bentos, donde pudo 

visitar acompañada por la Directora Silvia Borba.  

Cantera puntualizó en el orden, la limpieza y en las infraestructuras 

emblemáticas  con una impecable conservación, que se pueden 

apreciar en la capital rionegrense. 

La apertura de fronteras, después de un tiempo de confinamiento por la 

pandemia, es una acción esperanzadora, según coincidieron las 

autoridades presentes.    

 



   

 

 

La Directora de Turismo se interiorizó sobre algunas iniciativas 

para los Esteros de Farrapos. 

Se concretó por parte del SNAP una reunión en la Estación Fluvial de 

Nuevo Berlín, donde recibieron al Director de Proyectos FFEM (Fondo 

Francés para el Medio Ambiente Mundial) Dr. Michel Schlaifer; de la 

instancia participó la Prof. Silvia Borba. 

El motivo de la convocatoria era conocer más acerca de aquellas 

posibilidades de desarrollo que se manejan para la zona. Son ideas que 

aterrizarán en el Ministerio de Ambiente, con una inversión de 

Ecoturismo. Se realizará próximamente un nuevo encuentro entre las 

partes, para profundizar en el diálogo y en la coordinación de una 

propuesta definida.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Recibimos y difundimos. 

Departamento de Educación Cultura. / Dirección Nacional de Cultura – 

MEC. 

 

 

 

 

Uruguay es Tango, es la marca institucional bajo la cual el Instituto 

Nacional de Música, diseña estrategias para el desarrollo, circulación y 

posicionamiento nacional e internacional del Tango del Uruguay. 

El proyecto cultural “Orquesta Típica Uruguay es Tango” es una iniciativa 

que pretende rescatar repertorio de valor patrimonial, estimular y 

proyectar el talento nacional dentro y fuera de fronteras a través de un 

género identitario indiscutible del Uruguay. 

La orquesta típica en el tango es la síntesis de una evolución 

instrumental que comenzó con los primeros conjuntos de tango de 

principios del siglo XX, hasta los años ’30, cuando se consolidó como 

gran orquesta de tango.  

Esta formación ha permitido una diversidad estilística para un producto 

artístico de alta calidad compositiva e  interpretativa.  El valor cultural 

que tiene, trasciende lo estrictamente musical, asociándose a las 

festividades populares, a los usos y las costumbres locales, a la danza y 

al sentido de pertenencia del tango como arte popular en nuestra 

memoria afectiva. 

La formación consta de cuatro bandoneones, cuatro violines, piano, 

contrabajo, viola y  chelo. 

El proyecto cultural Orquesta Típica de Tango tendrá una agenda de 

circulación territorial durante 2022. 

Postulación 

En culturaenlinea.uy · Hasta el  27 de octubre de 2021. 

Consultas. 

Por bases: musica.dnc@mec.gub.uy 

Por Soporte Informático: culturaenlinea@mec.gub.uy 



   

 

Fray Bentos / 

Actividades TELETÓN. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos/ 

Comunicado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young /  



   

 

Young / 

 
Departamento de Desarrollo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se dictará los días 5 y 19 de noviembre, 3 y 17 de diciembre, en el 

horario de 08:00 a 12:00 horas. 

 

Los interesados en inscripciones deben dirigirse a la Oficina de 

Desarrollo (Centro Socio Cultural) 18 de Julio y Salto, de lunes a viernes 

de 08:00 a 14:00 horas. 

 

Teléfono: 4567 – 4330. 

 

La apicultura es una disciplina en franco crecimiento, teniendo en 

cuenta la demanda internacional de miel proveniente de zonas 

agrícolas.  

 

La polinización producto del trabajo de las abejas hace que muchos 

productores vean con agrado la instalación de colmenas en sus predios 

a cambio del servicio gratuito que desarrollan las abejas.  

 

Los apicultores entonces, tienen un gran espectro de trabajo y es por 

eso que se hace necesaria la capacitación para poder encarar esta 

tarea ya que los ciclos biológicos, las enfermedades y otras variables 

afectan la producción de este alimento.  

 

No es posible dedicarse a la apicultura, tanto sea en tiempo completo, 

part time o como hobby si no se adquieren conocimientos 

fundamentales. 

 

Los cursos de capacitación serán en operario, como también en 

iniciación apícola para jóvenes, dictados por técnicos del Ministerio de 

Ganadería Agricultura y Pesca. 

 



   

 

Young / 

El Intendente recibió el pedido de apoyo para solucionar 

algunos aspectos edilicios en el Hogar de Ancianos “El 

Ceibo”. 

El Dr. Omar Lafluf visitó las 

instalaciones del 

residencial, donde fue 

recibido por integrantes 

de la Comisión de Apoyo 

y del Club de Leones de 

Young. 

El jefe comunal estuvo 

acompañado por el Arq. 

Hugo Hornos, Director 

General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura. 

Los motivos de la reunión tienen que ver con un planteamiento del Club 

de Leones que maneja la intención de ayudar en la pintura del edificio 

y poder solucionar problemas de humedad y filtración en los techos. 

Lafluf manifestó que, se encontró con la dificultad de los pozos “negros” 

existentes y coordinó de forma inmediata el traslado de la barométrica 

para poder vaciarlos. 

En relación al techo, se deberá aplicar membrana, pero la mayor 

preocupación tiene que ver con que está hecho de dolmenit, un 

material tóxico y que fue prohibido tras comprobarse que es 

cancerígeno. 

En Uruguay, su fabricación y comercialización también fue prohibida en 

el año 2002. 

Se averiguarán alternativas para dar respuesta al tema.  

 

 

 

 

 



   

 

Algorta / 

Nuevos tableros de básquetbol en la Plaza de MEVIR 2. 

Personal Municipal de la 

localidad y la cuadrilla de 

herrería, trabajaron en la 

instalación de los nuevos 

tableros en la cancha multiuso 

ubicada en ese complejo 

habitacional.  

Esta actividad se coordinó con 

el Director de 

Descentralización Francisco Cresci y con Subdirector de Deporte, Prof. 

Gonzalo Añasco. 

Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial, informó que aún 

faltan algunos detalles, como por ejemplo el cambio de una parte del 

tejido perimetral y el pintado de la cancha, los que se van a realizar en 

los próximos días. 

 

Se está pintando en Salón Comunal. 

En el marco de los trabajos de 

mantenimiento planificados, 

personal de la Intendencia en 

Algorta, están pintando el 

exterior del edificio. 

En pocos días más, el trabajo 

quedará terminado. 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Departamentos de Cultura y Política Sociales. 

Se hizo entrega en San Javier del premio a la participación 

del Concurso "Mi barrio, nuestro orgullo". 

Los ganadores de una 

mención especial fueron 

los alumnos de Escuela 

N° 32, correspondiente a 

segundo y tercer año, 

cuyos grupos son 

dirigidos por las maestras 

Camila González y 

Paola Mesa 

respectivamente y la 

Directora de la Escuela 

es, Marina Sivoplas.  

Hasta esa localidad se trasladaron la Directora de Cultura Mtra. María 

del Huerto Tori y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, 

quienes junto al Alcalde Washington Laco, procedieron a realizar la 

entrega de los premios consistente en una gran torta, refrescos y 

diploma. 

Se destacó el interés de los niños por dar a conocer el entorno en el que 

viven, y mostrar con orgullo el aspecto histórico de la localidad. 
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Nuevo Berlín / 

Avanza a buen ritmo el taller de Moda Sustentable. 

En el Espacio Cultural 220 de la localidad, se desarrolla el taller 

municipal de Moda Sustentable. 

Un espacio donde los días martes y jueves de 16:00 a 18:00 horas, niñas, 

adolescentes y adultas, aprenden conocimientos de confección de 

prendas, incluso a partir del reciclado de otras que ya no están en uso, 

reciclando y dando un nuevo uso a la tela. 

Con conocimientos básicos de costura logran crear, almohadas, 

prendas de vestir, bolsos, costureros o bien reparan sus propias prendas. 

Sofía Rodríguez imparte este taller con 15 alumnas desde los 6 años en 

adelante, donde se ven resultados importantes en la práctica de este 

aprendizaje.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Domingo “Rosa” para generar conciencia sobre el Cáncer de 

Mama. 

Se desarrolló DOMINGO ROSA en la zona del escenario municipal, 

organizado por personal de la salud con apoyo de la Intendencia y el 

Municipio. 

La actividad inició con un concurso de cometas donde se contó con 

buena concurrencia. Seguidamente, los talleristas municipales Cristian 

Machado y Julieta Arellano, junto con alumnos de zumba, bailaron con 

participantes del público, motivando a la generación de actividad 

saludable y finalmente se entregaron obsequios a los niños  presentes y 

se brindaron palabras alusivas con el fin de generar conciencia sobre la 

enfermedad del cáncer de mama. 

El evento tuvo dentro del espacio la feria local, que ofreció al público 

productos de elaboración propia, enmarcado en el mes de “Octubre 

Rosa”, donde además se intervinieron las letras del Cartel Volumétrico y 

se colocaron lazos de ese color en los edificios municipales. 

 


